

# ASPIRASI WARGA

## Salah Satu Media Online Sebutkan WBP Main Medsos, Nimrot Sihotang Gerak Cepat

A. Putra - [SUMUT.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUMUT.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 24, 2023 - 00:41



MEDAN - Beredar disalah satu media online yang menyebutkan bahwa Napi Tanjung Gusta main FB yang mencatut nama Kapolres Bener Meriah pada tanggal 20 Juni 2023, Kepala Rutan Kelas I Medan, Nimrot Sihotang gerak cepat menelusurinya, Jum'at (23/6/2023).

Berdasarkan penelusuran itu, Nimrot mengatakan tidak menemukan seperti apa yang dimaksud di dalam pemberitaan salah satu media online dan sangat

disayangkan pemberitaan hanya sepihak tanpa konfirmasi dari Rutan Kelas I Medan.

"Pihak Rutan bekerja sama dengan aparat penegak hukum, Polri Polsek Medan Helvetia, TNI (Koramil 06/MS) untuk membantu penggeledahan pengunjung yang masuk untuk meminimalisir masuknya barang-barang yang dilarang kedalam Rutan," tegas Nimrot Sihotang.

Selain itu, Nimrot juga membentuk tim yang namanya Satopspatnal, "Kami juga sudah membentuk tim Satopspatnal untuk melakukan pemeriksaan terhadap pegawai, dalam melaksanakan tugas sesuai dengan S.O.P. dan pengawasan terhadap warga binaan pemasyarakatan di paviliun hunian," sambung Nimrot.

Rutan Kelas I Medan yang dikenal dengan bimbingan kerja seperti ternak ayam, hidroponik itu pun berharap kepada awak media untuk bijak memberitakan sesuatu yang belum pasti terjadi, karena pastinya seorang wartawan yang bijak memberikan informasi kepada masyarakat harus memiliki keseimbangan pemberitaan dan tidak tendensius.

"Kami memberikan kegiatan bimbingan kerja berupa bengkel otomotif, ternak ayam, hidroponik, coffe shop, keterampilan menjahit, meuble, budidaya ikan, bengkel las, pembuatan sandal dan tas agar warga binaan memiliki kemampuan berkarya," cetusnya saat dikonfirmasi.

Bukan hanya itu saja, Rutan Kelas I Medan juga terkenal dengan kegiatan kepribadian mandiri.

"Rutan memberikan keterampilan bagi warga binaan melalui kegiatan pelatihan kepribadian dan kemandirian agar dapat setiap warga binaan memiliki kemampuan setelah habis masa pidananya," katanya.

Sebelum menutup keterangannya, mantan Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli ini juga sering memberikan pendidikan pelatihan moralitas (untuk menumbuhkan budi pekerti dan moral yang baik) bagi warga binaan Rutan Kelas I Medan.

"Bahwa sampai hari ini, Jumat tanggal 23 Juni 2023 tidak ada surat permintaan pengembangan penyidikan dari Polres Bener Meriah ke pihak Rutan Kelas I Medan terkait pemberitaan disalah satu media online, perihal napi tanjung Gusta main FB catut nama Kapolres Bener Meriah," tutupnya. (AL)